



CEDIDA



2891808
 QUIEREN REALIZAR UN MEMORIAL PARA LAS VÍCTIMAS.

Presentan proyecto de memorial en honor a víctimas de la matanza de Marusia

En un acto de significado histórico y en el contexto de la conmemoración del centenario de la matanza de Marusia, la Municipalidad de Huará presentó públicamente el anteproyecto del memorial que honrará a las víctimas de la masacre obrera de 1925, en una emotiva ceremonia que se llevó a cabo en el cementerio comunal, en presencia de la comunidad y autoridades regionales.

La iniciativa, liderada por la Oficina de Cultura, Turismo y Patrimonio del

municipio, representa un esfuerzo por rescatar y dignificar la memoria del norte grande, poniendo en valor el legado de las luchas sociales que marcaron la historia de la pampa salitre.

El alcalde de Huará, José Bartolo Vinaya, subrayó la importancia de este acto como un gesto de reparación y justicia. “Este no es sólo un proyecto de infraestructura, es el cumplimiento de un deber moral con nuestra historia y nuestra gente. Con este memorial, que se

levantará sobre su lugar de descanso, crear un lugar de recogimiento, un espacio que invite a la reflexión sobre los sacrificios de la era del salitre y que sirva como una lección permanente para que las futuras generaciones no olviden jamás”, declaró la autoridad comunal.

MEMORIAL

La estructura se emplazará directamente sobre la fosa común y contempla la instalación de una tarima elevada de madera sobre bases metálicas, creando

un recorrido respetuoso por encima del sitio. Además, el espacio contará con sombreaderos, áreas de descanso y placas de acero inoxidable que relatarán los trágicos sucesos de 1925, cuando la huelga de los trabajadores del salitre fue violentamente reprimida.

Junto a este relato, el diseño incluirá una representación visual de la familia pampina y una reseña histórica detallada, asegurando que la historia de Marusia sea contada con respeto y precisión.